

EDITORIAL

El Consejo Editorial presenta en este tercer número de la Revista Científica, una serie de artículos que reflejan las inquietudes, aspiraciones y logros de diversos miembros de la Facultad, en distintas áreas de trabajo.

Estos artículos presentan una variedad de temas dentro del campo de las Ciencias Naturales y contemplan, dentro de otras cosas: el desequilibrio ecológico que está arriesgando la existencia del Poc de Atitlán; aspectos técnicos del área de Farmacia; trabajos en las ramas de salud y nutrición; así como un tipo de investigación sobre la evaluación y rendimiento estudiantil; abarca pues, temas amplios de valor para la comunidad en general.

La Revista Científica pretende ser un órgano divulgativo formal, actuando en este caso, como un crisol, en donde se funden ideas e inquietudes de las personas que realizan y ejecutan investigación.

Los trabajos presentados en números anteriores y en el presente, corresponden en parte a trabajos de Tesis de estudiantes que se gradúan, pero, tenemos el propósito de que en números sucesivos, los trabajos de investigación producidos por los docentes de la Facultad sean conocidos en el ámbito de nuestros selectos lectores.

Tenemos la seguridad que una mayor participación de

docentes en este tipo de actividades investigativas, facilite la incorporación de los estudiantes a los programas de investigación que existan, pudiéndose beneficiar todos los miembros de la Facultad, estudiantes y docentes.

Se pretende que la Revista Científica sirva como vehículo para evitar que gran parte de los trabajos de Investigación realizados, tanto de Tesis como de otro tipo, queden engavetados y olvidados, algunas veces en los lugares menos indicados, fuera del alcance de personas o entidades que podrían darles un uso adecuado.

También existe el deseo de que la Revista Científica promueva una mayor participación de docentes y estudiantes en las actividades de Investigación, incentivándolos con la publicación de sus trabajos y experiencias en las áreas en las cuales se dediquen o interesen.

Es el deseo del Consejo Editorial que estos trabajos promuevan la información que de ellos se derive, ayude en una u otra forma a conocer y controlar aquellos problemas que aquejan a los miembros de nuestra comunidad, para cumplir con el precepto universitario de: "Id y enseñad a todos".

Luis Velásquez
Miembro del Consejo Editorial